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AssocrAçÃo rARA o DESENvoLvTMENTo o* pnÁrrcA DA EScALADA como EspoRTE DE AvENTURA

cN PJ 35. 584.694/ü,01-36

Rua Xavier Curad o,Z0,lpiranga, São Paulo/SP, CEP 04.21t,-100

Declaram ainda os assinantes quê tinham pleno conhecimento da ASSEMBLEIA GERAL e PAUTA CONVOCADA
em OllO2/2O23, mediante EDITAL fixado na sede da enüdade e que seguirá para re8istro juntamente com a

ATA.

São Paulo/SP, 01 de fevereiro de 2023.
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ASSOCTAçÃO ESCAIAR -',ASSOCESC',

ASSOCIAçÃO PARA O DESENVOLVIMENTO oR pnÁTIcA DA ESCAIÂDA coMo ESPoRTE DE AvENTURA

cN PJ 3s.584.694/fi)01- 36

Rua Xavier Curad a,24O,lpiranga, São paul o/Sp, CEp 04.210-100

ATA ASSEMBIE]A GERAL ORDINÂRIÂ DE OUO2I2023

Ao, primeiro dia do mês de fevereiro de 2023l1fl02l2023), MARCOS SIIVA MASSUKADO, Presidente em
exercício da ASSOC|AçÃO ESCAIAR, ou 

^SSOCESq 
com registro em LAILOIZOL9, sob número 46.746, no 8e

oRTDCPJ SÃO PAULO/SP, iniciou a presente ASSEMBLEtA GERAL EXTRAORDTNARTA:

1. Na sede da entidade, na Rua Xavier Curado, 24Q lpiranga, São Paulo/SP, CEP 04.210-100;

2. Em segunda chamada, as 20:30h, dedo não ter hãvido quórum suficiente para a primeira chamada,
ocorrida as L9:30h, com o número suficiente e legal para ínício dos trabalhos, dentre os ASSOCIADO5
que se encontram devidamente aptos e em pleno gozo dos seus direitos estatutários e que assinam a
LISTA de PRESENÇ§ em anexo, declarando inclusive terêm conhecimento pleno da CONVOCACAO e
da PAUTA que hoje será tratada.

Assim, de acordo com o art. .to do presente Estatuto, leu â CONVOCAçÃO, de fOlO]^lZO23, para deliberar
sobre os seguintes assuntos:

l. Tomar conhecimento das ações da Diretoria Executiva e Conselho Consultivo;
ll. Prestação de Contas do ano de 2022;

lll. Previsão Orçamentaria de 2023;

lV. Busca de Recursos para Projetos;

V. OutÍos Assuntos de interesse GERALda ASSOCIACAO.

Em seguida, conforme item ll, §49, do art. 4e do Estâtuto, nomeou, Olivio Mori Junior para Presidi-la e este
nomeou a mim Carlos Jose Coelho, para Secretarie-la, e não havendo nenhuma oposição quanto a
CONVOCACAO ê PAUT§ passou a dar sequência aos trabalhos, conforme segue:

DA TOMADA DE CONHECIMENTO DAS ACOES DA DIRETORIA EXECI'TIVA E CONSETHO CONSUTTIVO

1. Realizemos 10 eventos com a CEPROM e atendemos em média 70 crianças, uma vez por mês, divididos
em quatro grupos, dois grupos pela manhã e dois no período da tarde;

2. Apoiamos o nosso bolsista Davi Peres entre os meses de fevereiro dê 2022 a novembro, 2022, onde
recebeu trêinamento do Andre Berezosky e do Rômulo Bertuzzi, conÍorme relatórios enviados
mênsalmente para a Diretoria e para o Conselho.

r Nivea e Andre fizeram um resumo detalhado sobre os eventos ocorridos em 2022 com as crianças e
com o Davi, e todos concordaram que as nossas iniciativas êstÉio trazendo ótimos resultados, que
estamos no caminho certo e que um dos desaÍios para 2023 sêrá montar a equipe de crianças.

DA PRESTACAO DE COÍ{TAS DO ANO DE 2022

4. Foi apresentado o BAIANCo PATRIMONIAI e DEMONSTRACAO de RESULTADOS do ano de 2022

Receitas: RS ff+.+32,80 (Recorrentes RS 110.257,80 e Não Recorrentes RS 4.175,00)
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Despesas: RS 112.579,80 (foram canalizadas, em valores arredondados para os seguintes eventos:

Manutenção BBloc:R$ 36.000,00; Projeto Ceprocom: RS 34.000,00, Projeto Bolsista: RS 36.700,00,

Mídia social:RS 4.000,00 e Despesas administrativas RS: 1.300.00)

5. Olivio apresentou e explicou os números acima e feita a apreciação pelos presentes, os mesmos foram
aprovados por unanimidade.

DA PREVISAO ORCAMENTARIA DE ZO23

6. Foi apresentada a PREVISAO ORCAMENTARIA para o ano de 2023

Valor Previsto: RS 109.000,00. Com base nesse valor, olívio rêcomendou a distribuição como segue:

Manutenção BBloc: RS 36.000,00; Projêto Ceprocom: RS 35.000,00, 9 meses; Projêto Bolsista RS

15.500,00 (fevereiro a junho, 23) para gastos com os Técnicos e treinameírto e RS 2-o00,00 para

eventos; Mídia Social RS 6.00o.o0; e Advogados, Dr Gilberto Silveira Moraes (também nosso contador)
e Dr Mario Mafra: RS 9.000,00. Conforme previamente informado via tro€a de e-meils e whatsApp,
Olivío repassou aos presêntes os gastos extras que tivemos para revisão e alterações no Estatuto, na

renovação da Diretoria, na Ata para validar a alteração do estatuto, para renovar a Diretoria e outros
assuntos da Associação, colocar a contabilidade em dia e fechâr o balanço de 2022.

Obs. 1) os gastos extras dê RS 9.000,00, foram para fazer frente as nossas obrigações como Ong e
permitir continuar com o registro da Associação no CMDCA- Conselho Municipal das Criança e

Adolescente, na Controladoria do Governo de São Paulo e no CEE- Cadastro Estadual de Entidades
(sP) e dar início ao cadastro de entidades do Governo Federal, Estadual e Municipal na busca de
recursos incentivados diretos ( via governos )e indiretos ( via empresas e pessoas físicâs) e gastos com

o Projeto parã busce de Recursos . Foi colocado também que o Dr Mario Mafra começârâ o registro
no âmbito Estadual para a busca de recursos para através do ProAC-ICMS (Funciona com base na

renúncia fiscal do lmposto sobre circulação de mercadorias e serviços (ICMS),

Obs. 2) Olivio como também informado via e-mails e WhâtsApp, que otrabalho do Dr Mario começara

esse mês, úa mapeamento dos principais mecanismos de fomento e com os cãdastros nos órgãos
Federais, Estaduais e Municipais. O nosso custo será RS 1.000,00 poÍ projeto preparado e caso

tenhamos sucesso ele vai cobrar de 5% a LffÁ por projeto (Esse custo estará incluído no projeto
portando não será da Associação).

7. Discutida as propostas, por unanimidade foram aprovadas.

DA BUSCÂ DE RECIJRSOS PARA PROJETO§

Olivio comentou as seguintes inÍciativas que estêio ocorrendo:

8. MOVIMENTO ARREDONDAR: É uma Ong fundada em 2011, que apoia outras Ongs.Tem uma
plataforma para doar no momento de pagar runa conta" transformando as moedinbas de üoco em
mudança. E para issq o apoio do varejo foi firndamental. Tivemos uma primeira conversa, estamos
enquadrados e uma vez aprovada os nossos cadastros/registos acima, vamos procura-los.

IMPORTANTE AQUI É A BUSCA DE UMA REDE VAREJISTA PARA SER A NOSSA ANCORA"

9. NOTA FISCAL PAULISTA: com a documentâção pronta pretendo inscrever;

10. EDITORA MOL: Desenvolvem projetos e gestão da operação na venda de revistas com conteúdos
positivos e com recursos para as Ongs.Iá beneficiaram maisde 180 Ongs. Com a documentação prontâ
pretendo buscar uma aprovação (PROVAVETMENTE. 5E TIVERMOS UM VAREGISTA ANCORÂ (EIES

USAM MUITO A REDE DE FARMACIASI PODEREMOS TEB UM APOIO DELES.

LL. INSTAGMM: Nivea vaifazer um teste (não é caro) e preparar um anúncio d;,Us*tr?
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12. PIACA: Com o apoio do Nelson, do Massukado e do Olivio, Íoi contrâtada uma empresa para fazer

uma placa de 1,40 m por 1,50 m (para ser colocada no estacionamento do Chico em São Bento do

Sapucaí-Sp, muito usado por escaladores e esportistas. O conteúdo da placa foi preparado pela Nivea.

13. SANTINHOS: foi discutido se valesse a pena desenvolver Santinhos para deíxar nos hotéis e locais de

atividades com o esporte. Não teve apoio essa medida e por ora vamos deixar de lado.

14. NOVOS APOIADORES: Continuar a busca de amigos ou pessoas que gostem da nossa causa para nos

apoiar com recursos,

DE OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE GERÂI DÂ ASSOOACAO

Foi comentado que o apoio ao Bolsista Davi, para o segundo semestre, poderá ocorrer caso
consigamos recursos durante o ano;

L6. Nivea colocou a seguinte ressalva sobre o apoio ao Davi: Pelo contrato atual, nosso projeto com ele
iria até junho de 2023, mas o câmpeonato principal, que é o Brasileiro da ABEE, será em novembro
de 2023 em Curitiba. Pela verba estar limitada nesse ano, só precisamos alinhar isso e saber como
proceder.

lrá passar, logo que possível, para o Olivio, uma estimativa de gastos para 2 eventos no primeiro
semestre, euê seria a Copa Brasil + o Brasileiro de 2023 e para o segundo semestre, pg o ano
passado só o Brasileiro {ajuda de custo}, foi em torno de RS 1.700,0CI. A participação do Davi em 2
eventos no primeíro semestre seria de extrerna importância, inclusive para calibre de treinos. O

trabalho com o Davi, íniciado no final de 202L, e com apoio da Associação em fevereiro de 2022, foi
um grande salto que demos, tanto para a evolução do Davi, como uma demonstração do que a
Associação pode fazer. Nosso foco com o Davi é que ele entre na Seleção Brasileira de Escalada da

ABEE};

L7. Nivea colocou para os presentes que o Davi, sabendo que os nossos recursos estão inicialmente
reservados para o primeiro semestre do ano, pediu autorização para buscar apoio na Prefeitura de
Itajubá, MG, cidade onde reside. Todos concordaram e aprovaram a ida dele na busca desse apoío;

l., 611u*, está preparando uma revisão do Site, atualizando com os fatos ocorridos em 2022;
19. Nivea e Olivio estão renovando os contratos etermos de uso de imagem: Ceprocom; BBIoc; Davi Peres,

lnstrutores (Andre e Romulo) para 2023;

20. Guilherme ina colocar no site balanços e os documentos atualizados;
2L" lldo e Olivio irão pesquisar como cadastrar a Ongs no site sobre as Melhores Ongs do ano;

22. Nivea e Andre comentarâm que a BBloc precisa de recursos, aproximadarnente R$ 6.000,001ano pãra
manutenção pois está operando há mais de L0 anos. Foicomentado e apoiado que os eventos a serem
realizados na Bbloc, com Terceiros, os fundos irão para a manutenção;

23. Andre comentou que seria interessante buscar no banco C6 uma parceria para débitos automáticos,
pois teve um pedido de um interessado para nos apoiar. Olivio vai conduzir isso;

24. Olivio cornentou que o C6 oferece agCIra a possibilidade de doaçôes via boleto (temos dois doadores
usando essa forma);

25. lldo comentou sobre parceria com a Abee_escalada. Andre ficou de estudar e pesquisar uma possível
parceria com o objetivo de coloca o "o selo " da Abee nos nossos projetos;

26. lldo comentou que devemos preparar uma apresentação sobre a Âssociação para usarmos para a

busca de recursos. A sugestão foi aprovada e lldo e Olivio iniciarão com essa demanda. lldo
recÕmendou que de posse desse material as primeiras visitas deveriam ser na Prefeitura de São Bento
do Sapucaí, nos bancos e nas empresas locais;

27. Foi sugerido pelo lldo colocar nas aulas com as crianças, assunto que está muito no momento:
Promover discussões sobre sustentabilidade. Entendemos que além das aulas práticas, devemos

também incluir nos nossos propósitos para serem boas cidadãs, o tema sustentabilidade"
Entendemos que pâra a busca de recursos, será muito bom incluirmos na agenda das qtividades.
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Finalizada a paute, o PRESTDENTE encerrou a presente ASSEMBLEIÀ por mim secretariada, com transcrição

desta ATA que ficara de posse da ASSOESC para arquivo. juntamente com os demais documentos pertinentes,

ou sejam, EDITAL de CONVOCÁCAO e LISTA de PRESENÇA. Também fica registrado que essa Atã não irá para

registro poís não possui alterações estatutárias, diretivas e outras quê imponha tal ato.

São PaulolsP, 01 de feverelro de 2023
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MARCossrrv{rvra*rÀ,*tr§ente da ASSoCESC, RG 1s.70e.683-x/ssP/sP

À I 1l)),,. l/1r^ ú
§L'ÍVIO MORI JUNIOR, Presidente da Assembleia, RG 6.526.428-5

Coelho, Secretário, RG 24.357 .485-X
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